

審判員の厳しさに驚き

ネット裏こぼれ話

普段はわからない、バックネット裏での出来事をお伝えする。『ネット裏広報室』から、どんな話が飛び出すかお楽しみに。

真剣さを感じた

先日、大阪・舞洲球場で全国審判講習会が行われた。受講生はB1級検定試験を受ける36人と、指導員や役員を含めた総勢50人を超す講習会となった。

今年、初めての講習会に訪れた。支部の講習会には毎年伺っているが、講習会では、厳しさが外野に届く私にも届いてきて、審判員皆さんの真剣に取り組み姿勢が感じられた。



今年、初めての講習会に訪れた。支部の講習会には毎年伺っているが、講習会では、厳しさが外野に届く私にも届いてきて、審判員皆さんの真剣に取り組み姿勢が感じられた。



モテル選手たちのプレーに鋭い視線を送る審判員

【ネット裏広報室】

指示もミーティングもなし...選手への大きな信頼



堺中央・阪長氏 現地レポート

日本少年野球のオフ期間に、各国の野球情報を提供してくれた阪長氏の連載も、今回をもって小休止。最後は『選手を信頼し続ける大切さ』についてのレポートです。

トを尽くそうとしている最中に「お前たちは勝ちたくないのか?」ミスをした後に切り替えて次は良いプレーをしようとしている時に「なんで、お前はそんなミスをするんだ!」と。でも、大切なことはベストを尽くそうとしている選手を信頼すること、選手たちが常に前向きにプレーできるようにポジティブな声をかけ続けることなのだと思えます。

「信頼」が存在しているということを感じます。細かい指示や、わざわざ「この試合は勝たなければならない!」などと鼓舞するような声掛けをしなくても、選手たちはベストを尽くそうとしていることを監督・コーチは疑っていません。

優秀選手表彰者作文

優秀選手に選ばれた選手もに感謝の気持ちをつづった作文を2月号に続いて掲載。野球以外にも頑張る選手たちが、受賞の喜びととんでいた喜びがとこ

目標実現へ「日々精進」

「選ばれる」とは思っています。選ばれるのは嬉しい反面、うれしく思っています。こうして選出されたのは周りの方々のおかげだと感謝の気持ちでいっぱいです。これを胸にがんばっていきたくて、野球が大好きな私を支えてくれる両親やチームの仲間、監督、コーチに感謝し、これからもがんばっていきたくて、自分の目標を実現できるように監督がいてくれた「日々精進」を

賞を励みに頑張る

この度は優秀選手に選んでいただき、ありがとうございます。この賞を励みに、これからもチームに貢献できるように頑張りたいと思います。本当にありがとうございます。熊本 潤

マイスタジアム キャンペーン (4月30日まで受付)

ふれあい会員入会金 0円

NEW 火曜いつでもアカデミー

月1回でも 月4回でも **毎週火曜 18時~21時**

いきたい時に参加できる いつでもアカデミー。気軽に練習参加して下さい。

対象 5年生~中学3年生まで

ビーコンパークスタジアム 0797-85-1189

〒669-1101 西宮市塩瀬町生瀬字赤子谷1138-5

http://www.bconpark.jp/

POWER TO THE BASEBALL

久保田スラッガー

株式会社 **久保田運動具店** KUBOTA SLUGGER

本社 / 〒531-0072 大阪市北区豊崎7丁目3番17号 TEL 06(6373)2288

東京支店 / 〒151-0051 東京都渋谷区千駄ヶ谷2-32-1 TEL 03(5771)8989

福岡支店 / 〒810-0074 福岡市中央区大手門2丁目9-29 TEL 092(781)3991

公式ホームページ **http://www.kubota-sluggers.co.jp**